

Reunión con Sandra Moneo, portavoz de Educación del PP en el Congreso

Sandra Moneo ya había recibido con anterioridad a la Asociación, el objetivo de la reunión era volver a sensibilizar una vez más de las dificultades a las que se enfrentan los niños y niñas con dislexia y su familias y mantener un seguimiento de los frentes que la Asociación tiene abiertos: legislación educativa, atención en terapias....

Protocolo de la Facultad de Educación

Seguimos trabajando con la Facultad de Educación, con la profesora Elisa Ruiz y su equipo, para hacer realidad un protocolo de atención a los alumnos con dislexia que se matriculen en esta facultad. La idea es que se extienda a otras facultades. Ésta semana el equipo de Elisa Ruiz ya había colgado los carteles anunciando el protocolo. Dos alumnas con dislexia han trabajado en él con toda la ilusión del mundo.

Carlos Gallego y Ramón López

La vicepresidenta Gloriana Hernanz y Carmen Blanco se reunieron en la Facultad de Psicología con Ramón López y Carlos Gallego, Vicedecano de Logopedia y presidente del comité de expertos en dislexia de AELFA-IF. Fue una reunión muy fructífera, Carlos Gallego se ofreció a redactar un informe para que lo podamos presentar al actual Vicerrector de la Complutense sobre las faltas de ortografía en las personas con dislexia.

Campaña de camisetas Madrid con la Dislexia

Seguimos con nuestra campaña de camisetas, todos aquellos que quieran dar visibilidad a la dislexia, famosos o no, pueden hacerse una foto con nuestra camiseta y colgarla en nuestro perfil de facebook Madrid con la Dislexia. Si conoces a alguien quiera posar, manda un correo a hola@madridconladislexia.org

Retos para el mes que viene (que ya es éste):

Luz Rello vendrá a Madrid para presentar su proyecto de una herramienta online y en castellano que ayude a la detección precoz de la dislexia. Queremos hacer más talleres, tenemos pendiente uno de legislación educativa que va a ser muy útil.

Si tienes algo de tiempo libre o puedes ayudarnos en algo que se te ocurra, escribe un correo a hola@madridconladislexia.org, necesitamos más incorporaciones al equipo de trabajo para llegar más lejos, piensa en qué nos puedes ayudar y únete. ¡Cuántos más mejor!

Madrid con la Dislexia



Si desea darse de baja de este boletín [PINCHE AQUÍ](#)

Este mensaje fue enviado a su email por ser usted socio de Madrid con la Dislexia y haber indicado expresamente que desea que le comuniquemos las novedades y promociones. Madrid con la Dislexia nunca le mandará correos no solicitados ni con otros fines distintos al indicado. Nuestra asociación cumple las normativas para la lucha activa contra el correo no deseado (spam). Puede usted ejercer sus derechos de rectificación o anulación de los datos según la normativa vigente o reportar cualquier abuso o recepción de este correo desde otras fuentes.

